
OG・OB 会 理事会議事録 

 

日 時：2024 年 3 月 28 日（金）19 時 00 分～20 時 30 分 

予備日 4 月 3 日（水）、4 月 6 日（土） 

場 所：KANDA SQUARE 11F 会議室 

参加者：会場 7 名、Web21 名 計 28 名  

 4 月 3 日 Web7 名 4 月 6 日 Web2 名 

議題： 

１．チーム情報 

杉江監督から須永氏の HC 退任の経緯とチームの現状について以下報告があった。 

須永氏は 5 年契約で 2020 年に HC 就任し 2023 年で 4 年が経過した。最終年度であり年初

から今期シーズンに向けて準備を進めていた。一方 3 月に日大関係者から橋本部⾧宛てに

急遽須永 HC をこの４月から迎えたいとの話があった。当部としても急な話でもあり学生

サイドへの影響も考慮したが、須永 HC の意向も汲み総合的な見地から承諾するに至った。

なお本件人事に関しての中央大学及び日本大学から公式発表はないことを確認した。 

現在、チームは平常に戻り練習を再開している。 

今シーズンは HC を置かず、オフェンス、ディフェンス、キッキングそれぞれのコーディ

ネーターに委ねる。 

平日の練習に参加できるコーチングスタッフを追加、ドクターとトレーナーを配置して安

全面に配慮していく。 

U20 代表選考に数人が残っていて代表になる可能性がある。選抜の際には海外遠征費など  

支援をお願いする。 

現在は選手 55 名 スポーツ推薦 5 名 3 月 29 日から新入生の勧誘活動をする。 

部員の励み・刺激になるので OG・OB に練習を見に来てほしい。 

練習時間 土曜日 17 時から 21 時 日曜日 11 時から 15 時 八王子グランド 

 

・春シーズンの試合日程 

添付資料を参照 《※当日の資料から時間変更があります。ご注意ください。》 

（質問・意見） 

・須永氏退任の経緯は議事録に記載するか。須永氏には特別な思いがあるので同期で共

有したいと質問・意見があり、議事録は作成するが詳細は理事会予備日に参加してほ

しいと回答があった。 

・試合日程が関係者に十分に周知されているか疑問であると意見があり、今後の課題と

して検討すると回答があった。 

 

２．会費納入状況と名簿整備 

会費納入状況 

資料に基づき説明があった。 



引き続き理事の方に同期へ会費納入の声掛けの依頼があった。 

（質問・意見） 

 ・会費の予算比について質問があり 92%と回答した。 

《※注 当日 100%と回答したが誤りでした。お詫びして訂正します。》 

・若年 OG・OB のラクーンズと OG・OB 会への帰属意識が低く疑問であり問題があ

るとの意見があった。 

・学生に対してどのように OG・OB 会を意識付けしているかの質問があり、2022 年

度、2023 年度の納会時に会費の説明と連絡先を取得していること、シーズン通し

て OG・OB 会が現役部員と接触する機会を増やすと回答があった。 

 

会費定年制 

資料に基づき説明があった。 

 

名簿整備 

事務局に連絡先の登録がない会員の情報を寄せてもらうよう依頼があった。 

ラクーンズ通信の配信アドレスは個人名が紐づいておらず、名簿として利用できないと

の説明があった。 

《※注 理事会後、資料に記載の連絡先 0 件の期について情報提供いただきました。》 

（質問） 

・ラクーンズ通信がチーム関係者以外にも配信されて情報漏洩の心配はないかと質問

があり、ラクーンズ通信はチーム関係者以外へも配信する前提で、それらの人に開

示しても問題ない内容にしていると回答があった。 

 

３．寄付金募集 

「中央大学飛躍募金」を使い今後は OG・OB はもとより、OG・OB 経由で支援者、法人

を拡げる協力の依頼があった。 

 

４．審判員拡充 

資料に基づき説明があった。 

中大は審判員 3 名以上の登録義務があるところ、現在 3 名の登録でギリギリの状態。 

審判協会が高齢化で人材不足となり、不履行の罰則が厳格に適応されることになる。 

自薦他薦を問わず興味のありそうな OG・OB へ声掛けするよう依頼があった。 

（審判歴 20 年  24 期中山さんコメント） 

 ・強豪校は審判員の登録も多く勢力が強いと感じている。 

 

５．運営方針 

資料に基づき説明があった。 

中大学員会（同窓会）へ OG・OB 会単独で支部登録をしたが学員会で検討事案となり保



留中であると報告された。 

 

６、支援体制 

資料に基づき説明があった。 

橋本部⾧は勇退される予定で後任は村井氏（ラクーンズ OB 29 期 法学部准教授）の予定

であると報告された。 

（意見） 

・支援体制の資料は、理事会に参加していない OG・OB には馴染みがなく理解が薄

いと考える。HP 等で周知する必要があるのではないかとの意見があり、ラクーン

ズ支援組織 HP またはチーム HP に掲載を検討すると回答があった。 

 

7．次期 OG・OB 会⾧選出（資料参照） 

山本会⾧の任期 2 年満了となるため次期会⾧候補を募集すると説明があった。 

 

今期スケジュール 

OG・OB 会関連抜粋 

5 月下旬 OG・OB 総会 

7 月 27 日（土） 決起会 @駿河台キャンパス トップオブビュー（予定） 

以上 


